

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von A. Lange & Söhne trauern
um ihren Firmengründer

Walter Lange

Geboren am 29. Juli 1924 – Verstorben am 17. Januar 2017

Träger des Bundesverdienstkreuzes 1. Klasse
und des Verdienstordens des Freistaates Sachsen
Ehrenbürger der Stadt Glashütte

Für den Urenkel Ferdinand Adolph Langes, der 1845 mit der Gründung einer Uhrenmanufaktur den Grundstein für die sächsische Feinuhrmacherei gelegt hatte, war es eine Herzensangelegenheit, das Erbe seiner Vorfahren nach der deutschen Wiederver-

einigung zu neuem Leben zu erwecken. Mit großem Einsatz gestaltete er die erfolgreiche Neugründung unseres Unternehmens. Bis zuletzt hat er die Uhrenmarke A. Lange & Söhne trotz seines hohen Alters bei unzähligen Veranstaltungen in aller Welt präsentiert.

Beharrlich in der Sache und humorvoll in der persönlichen Begegnung war Walter Lange uns immer eine Inspiration, ein wichtiger Ratgeber und ein großes Vorbild. Wir verlieren eine herausragende Persönlichkeit, die die deutsche Feinuhrmacherei nachhaltig geprägt hat.

Mit großem Respekt und voller Dankbarkeit nehmen wir Abschied von einem kraftvollen Charakter und großzügigen Menschen mit einem ausgeprägten Verantwortungsgefühl. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Un- sere besondere Anteilnahme gilt seiner Familie.

Die Geschäftsleitung der Lange Uhren GmbH, im Namen aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die Stadt Glashütte und die Stiftung „Deutsches Uhrenmuseum Glashütte – Nicolas G. Hayek“ trauern um ihren Ehrenbürger

Walter Lange

* 29. Juli 1924 † 17. Januar 2017

Mit der Gründung der Lange Uhren GmbH am 7. Dezember 1990 setzte er ein großartiges Werk fort, das sein Urgroßvater Ferdinand Adolph Lange bereits im Jahr 1845 in Glashütte begann.

Die Wiederbelebung der Traditionsmarke A. Lange & Söhne war der Grundstein für das Wiedererblühen der Glashütter Uhrenindustrie. Walter Langes Vision, diese nach der politischen Wende zu altem Glanz zu führen, den Menschen eine Perspektive zu geben und die Region zu einer blühenden Landschaft zu machen, ist in Erfüllung gegangen. Heute ist das Uhrmacherhandwerk in Glashütte erfolgreicher als jemals zuvor in seiner über 170-jährigen Geschichte.

Walter Lange trug sein Glashütte immer im Herzen. Bis zuletzt hat er sich für seine Heimatstadt und für die Glashütter engagiert.

Walter Lange hinterlässt tiefe Spuren.

Die Verbundenheit zu seiner Heimatstadt Glashütte und ihren Einwohnern sowie seine Herzlichkeit werden uns fehlen.

Wir werden uns an Walter Lange voller Dankbarkeit erinnern und sein Wirken in Ehren halten.

Markus Dreßler
Bürgermeister

Frank Kittel
Vorstand

Reinhard Reichel
Geschäftsführer

Stiftung „Deutsches Uhrenmuseum
Glashütte – Nicolas G. Hayek“



Glashütte/Sachsen

Im Namen aller Einwohnerinnen und Einwohner sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.



Glashütte
ORIGINAL

Eine Stiftung der Stadt Glashütte und
der Uhrenmanufaktur Glashütte Original.

Aus unserem Leben bist Du gegangen, in unseren Herzen bleibst Du.

Nach einem erfüllten und von Idealen geprägten Leben
hat uns unser Vater, Schwiegervater, Großvater und Onkel

Walter Lange

29.07.1924 – 17.01.2017

für immer verlassen.

Sein herzliches, offenes Wesen und seinen Humor werden wir sehr vermissen, sie haben uns stets bereichert. Wir sind dankbar für die lange Zeit, die wir mit ihm verbringen durften. Er wird uns stets als Vorbild in Erinnerung bleiben.

In Liebe,

Benjamin und Joanna Lange mit Sophie und Alexander, Dirk Lange,
im Namen aller Angehörigen

Die Beisetzung findet am 27. Januar 2017, ab 14:30 Uhr, auf dem Friedhof Glashütte statt. Wenn es Ihnen ein Bedürfnis sein sollte, dann bitten wir im Sinne von Walter Lange statt Blumen um eine Spende zu Gunsten des Kinderheimes „Haus Gottesegen“ in Glashütte „PANTA RHEI e. V. – integrative Jugendhilfe“, Kontoinhaber: Panta Rhei e. V. / IBAN: DE23 4306 0967 6000 9605 00 / BIC: GENODEMIGLS (GLS Gemeinschaftsbank eG) oder zu Gunsten des Glashütter Friedhofes, Kontoinhaber: Kassenverwaltung Pirna / IBAN: DE11 3506 0190 1617 2090 27 / BIC: GENODED1DKD (Bank für Kirche und Diakonie) **Verwendungszweck: Walter Lange für Glashütte.**